

事務連絡  
平成21年5月27日

(社) 日本衛生材料工業連合会 殿

厚生労働省医政局経済課

### 新型インフルエンザの国内発生に伴うマスク等の安定供給について

インフルエンザ対策については、平素より多大なご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今般、国内において新型インフルエンザが発生したことを受け、5月16日の新型インフルエンザ対策本部幹事会において確認事項が示され、改めて混み合った場所でのマスク着用、咳エチケットの徹底を呼びかけることとされたところです。

すでに、標記について4月30日付事務連絡（別添）で依頼したところであり、貴会員の皆様方には安定供給についてご尽力いただいているところであります。

現在、医療機関や自治体等からマスクが入手しづらくなっているとの報告を受けているところであることから、医療機関をはじめとするマスクの供給に支障が生ずることがないよう、また、適正な流通を阻害することがないよう、特に、新型インフルエンザの患者発生地域にマスク等が円滑に流通されるよう、さらなる万全の措置を講ずるようお願い申し上げます。

なお、引き続き当課において、衛生材料等の需給情報を収集し、必要な対応を図ることとしておりますので、当課から連絡を差し上げました場合には、引き続きご支援、ご協力をお願いします。

( 別 添 )

事務連絡  
平成21年4月30日

(社) 日本衛生材料工業連合会 殿

厚生労働省医政局経済課

### 新型インフルエンザの海外発生に伴うマスク等の安定供給について

インフルエンザ対策については、平素より多大なご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

WHOのフェーズ4宣言を受け、4月28日に新型インフルエンザ感染症の発生を正式に宣言したところですが、これに伴い、政府に新型インフルエンザ対策本部を設置し、対応を図っているところであります。

また、本日、WHOのフェーズが4から5に引き上げられたところです。

今般の状況を踏まえ、貴会傘下の会員の皆様におかれましては、マスクをはじめとする衛生資材の供給に支障が生ずることがないようご協力いただきますとともに、特にマスク（N95、サージカルタイプ、不織布タイプ）につきましては企業側の経営判断において増産を図る等の措置、また、適正な流通を図るよう、万全の措置を講ずるよう貴会傘下の会員に周知されるようお願ひいたします。

また、当課において衛生材料等の需給情報を収集し、必要な対応を図ることとしておりますので、当課から連絡があった場合には、一層の積極的な支援に取り組んでいただくとともに、マスクに関する有効な情報がありましたら提供していただきますよう、協力方宜しくお願ひいたします。

連絡先 厚生労働省医政局経済課 大蔵、首藤  
TEL 03(5253)1111 内線 4111  
03(3595)2421 (夜間直通)  
FAX 03(3507)9041